

Dandim 0824/Jember Dukung Pengendalian Inflasi Terus Berjalan, Jelang Nataru dan Pemilu

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Nov 22, 2023 - 12:35



JEMBER – Sinergi Dan Kolaborasi Rapat Mingguan Setiap Hari Rabu (Si Rambo), yang merupakan rapat koordinasi (Rakor) terkait pengendalian inflasi daerah Kabupaten Jember, yang diselenggarakan oleh Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember, yang beranggotakan lintas sektoral terkait, terus berjalan melakukan evaluasi dan sinergi, seperti yang dilakukan pada Rabu 22/11/2023, di Kantor BPJS Ketenagakerjaan Jl. Letjen Sutoyo No.15A Jember.



Pada Rakor tersebut hadir diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember diwakili Pasandi Letda Inf M Kholil A, Kapolres Jember diwakili Aqp Miftahul Huda, perwakilan Forkopimda lainnya, Tri Erwandi (Kepala BPS Kab. Jember), Gunawan (Kepala Perwakilan BI Jember), Kabulog, Ka BMKG serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyikapi perkembangan situasi pasar menyangkut dinamika harga kebutuhan pokok penting masyarakat dan ketersediaan barangnya, hal ini tentunya dikaitkan dengan agenda kegiatan yang dalam waktu dekat ini menghadapi Natal dan Tahun Baru (Nataru) dan Pelaksanaan Pemilu 2024.



Berbagai tanggapan dan langkah strategis tentunya dilakukan dan dilanjutkan oleh semua pihak terkait baik oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Jember terkait pengamatan pasar, oleh Disperindag, terkait ketersediaan stok

beras Bulog Jember yang aman hingga Pemilu 2024, dan lain-lain, serta atensi peningkatan aktifitas operasi pasar.

Menyikapi kegiatan Rakor tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami mintai tanggapannya menyatakan, terkait dengan rakor Si Rambo tadi mohon maaf saya tidak dapat hadir karena ada kegiatan dinas yang tidak dapat ditinggalkan, saya sudah ijin bapak Bupati dan saya mewakilkan kepada Pasandi Letda Inf M Khoiril A.

Rakor Si Rambo ini merupakan ajang silaturahmi, koordinasi, sinergi dan evaluasi yang sangat baik sekali dalam pengendalian inflasi, sehingga kami sangat mendukung upaya-upaya yang telah dilakukan oleh semua pihak yang terkait.



Benar sekali kita menjelang Nataru dan Pemilu 2024 ini, langkah yang harus dilakukan memang harus lebih intens mengingat konsentrasi kita dan masyarakat tentunya akan terpengaruh, dalam hal ini jangan sampai kondisi pasar terabaikan, sehingga operasi pasar harus terus dijalankan, pengendalian inflasi harus terus jalan.

Karena inflasi akan sangat berdampak pada rentannya keamanan dan pertahanan wilayah, untuk itu akan sangat berpengaruh disemua bidang, termasuk dibidang pertahanan yang menjadi domain Kodim 0824/Jember, Jelas Dandim 0824/Jember, (Siswandi)